



## Universidad, tema de ciudad

El hecho de que el nuevo curso universitario que arrancó oficialmente el pasado lunes lo hiciera por vez primera con la presencia de dos rectores, aportó al acto académico una cierta peculiaridad. Habitual, la presencia del rector de Granada, Francisco González Lodeiro, por la pertenencia del Campus melillense al distrito universitario granadino. Y totalmente novedosa la presencia de otro melillense que española nuestra ciudad allende las fronteras como es Manuel José López Pérez, máximo responsable de la Universidad zaragozana Un prestigioso profesional académico que, oriundo de Melilla, destaca en campos como el de la bioquímica y la biología molecular, como Francisca Sevilla, nombrada en 2007 Melillense del Año por la Ciudad Autónoma, en base a su envidiable trayectoria profesional y por su difusión de la antigua Rusadir en la Comunidad Autónoma de Murcia donde realiza sus investigaciones en el mismo campo de López Pérez, es decir, la bioquímica y la biología molecular.

Dejando a un lado el aspecto anecdótico, lo trascendente de la apertura del nuevo curso académico fue la pública intención de colaborar por el desarrollo universitario en un futuro inmediato por parte de las administraciones autonómica y central, representadas en el acto por Abdelmaik el Barkani, vicepresidente segundo de la Ciudad y José Luis Estrada, director provincial del MEC. Y es que hay temas como el de la formación universitaria de nuestros jóvenes que por su trascendencia deben ser considerados de ciudad y donde no caben distanciamientos por colores políticos. En la formación de nuestra juventud se basa el futuro del país y a pesar de que no estamos en tiempos de cambios que conlleven grandes inversiones de momento poco factibles de realización, siempre cabe intentar la mejora de infraestructuras y la ampliación de titulaciones. Los recortes en Educación, normalmente generan falta de desarrollo futuro. Es hora, por tanto, de que los responsables de ambas administraciones se sienten con la seriedad y responsabilidad necesaria para desbloquear asuntos enquistados como la utilización futura del céntrico inmueble de Correos donde se podría ubicar, como en su día propuso la Ciudad alguna dependencia universitaria como la Facultad de Enfermería que cuenta con un alto porcentaje de alumnos peninsulares, con el consiguiente beneficio económico que dicha estancia aporta a la ciudad. Tampoco hay que descartar algún otro lugar más cercano al Hospital Universitario en construcción, tal como en su día apuntó el rector de la UGR.

Además y en la línea de alcanzar a medio plazo la consideración de Melilla como ciudad universitaria, adquiere gran importancia la ampliación de titulaciones. De momento, destaca la implantación de los nuevos grados en los tres centros que la Universidad de Granada tiene en Melilla: la Facultad de Educación y Humanidades, la de Ciencias Sociales y la de Enfermería.

Los beneficios que aportaría el aumento de titulaciones no solo se circunscribe al ámbito local, por el considerable ahorro para las familias cuyos hijos no tendrían necesidad de desplazarse a la Península para formarse en otros centros, sino que permitiría la entrada del colectivo de estudiantes del entorno rifeño que podrían adquirir su titulación universitaria en Melilla.

Corren tiempos de trabajar unidos de la mano en formación universitaria y desechar la rencillas políticas en beneficio tanto de los propios estudiantes como de la ciudad en general.

---

**La ampliación de titulaciones permitiría un aumento del colectivo de estudiantes del entorno rifeño que podrían adquirir su titulación universitaria en Melilla**

---